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Abstract (en)
The apron (1) has adjustable blades articulately connected with each other by matched blade pairs, where each blade pair has two blades (2A, 2B)
with a covering filler strip. The blade (2A) is integrated with transmission units (8) at ends (6A, 7A), where the transmission units present an empty
stroke with respect to other transmission units (9). The transmission units (9) are integrated with ends (6B, 7B) of the blade (2B), where both the
transmission units are formed under a form of straps made of metallic steel strap and plastic material.

Abstract (fr)
L'invention concerne un volet roulant comportant un tablier (1) à lames orientables apte à se déployer le long de coulisses latérales de guidage
(11), lesdites lames (2) étant rendues solidaires, à leurs extrémités (6A,7A;6B,7B), de premiers et seconds moyens de transmission (8;9), les
premiers moyens de transmission (8) présentant une course à vide (10) par rapport aux seconds moyens de transmission (9) pour amener le tablier
(1) dans une position ajourée. Plus particulièrement, les lames (2) sont reliées de manière articulée entre elles par paire, chaque paire (2) de
lames comportant une première lame (2A) et une seconde lame (2B) dont les extrémités (6A,7A;6B,7B) sont rendues solidaires, respectivement,
des premiers et seconds moyens de transmission (8;9), d'une part, conçus pour exercer une poussée sur les paires de lames (2) en phase de
déploiement dudit tablier (1) et, d'autre part, aptes à s'étendre dans et être abrités par les coulisses latérales de guidage (11).
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